

A l'appel des 4 organisations syndicales :



## « FÊTE » DE LA RENTRÉE SOCIALE

*Exprimons et partageons nos colères  
et nos propositions !*

### Une rupture profonde s'impose !

En cette rentrée si particulière, plus que jamais, les questions de l'emploi, des salaires et pensions, des services publics, sont centrales, en prenant en compte l'urgence écologique. De plus, le gouvernement compte remettre rapidement en route le dossier de la réforme injuste des retraites.

C'est pourquoi les organisations syndicales appellent à se mobiliser le 17 septembre pour obtenir des mesures de transformation profonde en totale rupture avec les politiques économiques et sociales actuelles.

Un appel à la grève a été lancé (se renseigner auprès de son syndicat).



*Nous installerons des stands pour  
exposer les constats et les  
revendications de chaque organisation  
et association de luttes.*



**Jeudi 17 septembre**  
**Entre 12h et 14h**  
**MONTAUBAN**

**Devant la préfecture du 82**